



Attaoui, a por la historia

■ El mediocampista español de 24 años busca hoy en el polideportivo de Gallur, en la cita española del World Indoor Tour, batir el récord del mundo indoor de los 1.000 metros.

deporte de Madrid

Se retira una leyenda

■ Claudio Camarena, segundo entrenador de Miki Oca en la selección femenina (2012-2016), deja los banquillos tras 46 años de éxitos y casi sesenta ligados al waterpolo.

Madrid Game II



**La NFL vuelve
al Bernabéu
tras el éxito
del debut con
el Dolphins-
Commanders
en 2025**

Polideportivo Madrid

Díaz Ayuso presenta en Fitur el Año del Turismo Deportivo

■ La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, participó en el acto del Día de Madrid de la Feria Internacional de Turismo (FITUR), y presentó 2026 como el Año del Turismo Deportivo, donde se van a dar cita más de 400 eventos y con la principal atracción del Gran Premio de España de Fórmula 1 para batir récords

de impacto económico. "Marca Madrid llega cada vez más lejos", aseguró. Como detalló Díaz Ayuso, el año pasado estos acontecimientos dejaron en Madrid 550 millones de euros, y para 2026, especialmente con la Fórmula 1, se calcula que los ingresos superarán los 1.000. Este último, en septiembre, será el de mayor impacto

económico jamás celebrado en la Comunidad, con una previsión de más de 120.000 asistentes, muchos de ellos internacionales, sobre todo de Estados Unidos, México y Reino Unido. Además, la ocupación hotelera será cercana al 100% gracias a más de 300.000 pernoctaciones, de lo que se beneficiarán las provincias limítrofes.



Isabel Díaz Ayuso, en el acto celebrado en Fitur.



El Santiago Bernabéu, transformado en un campo de NFL, durante la ceremonia previa al encuentro el pasado mes de noviembre.

Vuelve la NFL

J. MÍNGUEZ
MADRID

El show debía continuar, y continuará. Madrid, y en concreto el Santiago Bernabéu, volverá a coger un partido de NFL en 2026. Y, en principio, también en 2027 por el acuerdo multianual que la gran liga de fútbol americano anunció el pasado lunes con la capital. El flechazo fue mutuo el pasado 16 de noviembre, cuando los Miami Dolphins y los Washington Commanders inauguraron la conexión de la liga de mayor impacto económico del mundo con la capital.

"España es un mercado importante para la NFL a nivel mundial, con 11 millones de aficionados (...) la NFL también se centrará en el desarrollo de NFL Flag durante todo

La gran liga celebra un acuerdo multianual con Madrid ● Retorna en 2026 al Bernabéu y, en principio, también en 2027

el año en todo el país. El flag football, la modalidad sin contacto de este deporte, debutará como deporte olímpico en Los Ángeles 2028", dijo la NFL en su comunicado.

Madrid es ya una de las seis sedes confirmadas para 2026 en la gira internacional de la NFL junto a Melbourne (Australia), Río de Janeiro (Brasil), Londres (Reino Unido) por partida doble, Múnich (Alemania) y

Francia (París), que también se sumó el martes.

Según datos que ofreció el ayuntamiento tras el partido del Bernabéu que reunió a 78.610 espectadores, este generó un impacto económico de 70 millones de euros. En parte, por los 42.000 turistas internacionales que llegaron al reclamo de una cita que desplegó actividades por toda la ciudad durante la semana.

"Este compromiso multianual de partidos en Madrid, un destino cultural y deportivo de primer nivel mundial, subraya nuestra apuesta por este mercado y nos permite seguir conectando con los aficionados durante todo el año e invertir a largo plazo en iniciativas como NFL Flag", se congratuló Rafa de los Santos, director de NFL España, que visitó AS para celebrar el trato.

Falta aún por conocer la fecha y los equipos. Lo primero no tendrá lugar hasta la primavera, cuando se elaboren los calendarios. Lo que está claro es que apunta a ser nuevamente en medio de un parón de selecciones, lo que libera al Bernabéu de competición de liga ya que el montaje de un partido de NFL requiere 'tomar' el estadio durante casi

un mes. Las ventanas disponibles son del 21 de septiembre al 6 del octubre y del 9 al 17 de noviembre.

En cuanto a los equipos, los que tienen esta próxima temporada un duelo más como locales son los conjuntos de la NFC, y entre ellos emergen como candidatos los Chicago Bears, una franquicia que escogió a España en el plan de desarrollo de marketing internacional de la NFL. Si los equipos de la AFC tienen que esperar a 2027 para ser locales, el gran nombre que surge para el año que viene es el de los Kansas City Chiefs, quienes han manifestado ya su intención de competir en el país. Los Dolphins tienen más complicado repetir, aunque también tienen conexión con España.



Isabel Díaz Ayuso, Carlos Soria y Mariano de Paco.

Alpinismo Madrid

La Comunidad reconoce la hazaña de Carlos Soria

■ Isabel Díaz Ayuso y Mariano de Paco Serrano recibieron en la Real Casa de Correos, sede del Gobierno regional, al alpinista Carlos Soria, tras coronar el pasado mes de septiembre la cumbre del Manaslu, en Nepal, a los 86 años. Esta montaña, situada en el Himalaya, es una de las 14 cumbres del planeta que superan los 8.000

metros de altitud. Con esta ascensión, patrocinada por el Gobierno regional, se conmemoró el 50º aniversario de la primera vez que un equipo español logró un ochomil, precisamente esta misma cima, hazaña protagonizada por miembros de la Real Sociedad Española de Alpinismo Peñalara, entre los que se encontraba el propio

Soria. Residente en Moralzarzal, este deportista es la persona más veterana de la historia en ascender a un total de 12 ochomiles, entre ellos el Everest, el K2 o el Annapurna. En el año 2019, Soria recibió el premio Siete Estrellas de la Comunidad de Madrid por su larga lista de hazañas, a la que sumó una más ahora.

“El Bernabéu es icónico y enorme su repercusión”

Rafa de los Santos

J. MÍNGUEZ / MADRID

→ **¿Qué supone para Madrid la vuelta de la NFL y qué supone para la NFL la vuelta a Madrid tras el debut en noviembre de 2025?**

—Es una alegría mutua porque quedamos muy contentos del primer partido y haber conseguido que la NFL esté otra vez aquí ya en 2026 es también una alegría enorme para el ayuntamiento y la Comunidad. Así nos lo han transmitido.

—**¿A nivel de retorno quedaron satisfechos?**

Y le sorprendió la limpieza, que igual es algo que aquí no apreciamos. También las infraestructuras de transporte para el día a día: autobuses, metro, tren... Y eso que no tuvimos demasiada suerte con el clima y la lluvia.

—**¿Ha crecido mucho la comunidad de aficionados al fútbol americano a raíz del primer ‘Madrid Game’?**

—Sí, no sólo por el partido en sí del Bernabéu, sino también porque haya partidos en abierto durante toda la temporada a través de la televisión. Eso ha hecho que la base de aficionados haya crecido.

—**¿Qué tiene el Santiago Bernabéu para la NFL?**

—Se trata de un estadio icónico, por lo que la repercusión de todo lo que se celebra en el recinto es enorme y global.

—**¿Se le puede hacer competencia al fútbol en España, o esa es una batalla en la que no quieren entrar?**

—Para nada, para nada. El fútbol es el deporte rey en este país y lo tenemos claro. Nosotros lo que queremos es ir creciendo, generando más comunidad. El fútbol en España tiene un recorrido y una tradición increíble.

—**¿Existiría la posibilidad de que el Metropolitano también fuese sede de un partido en un futuro?**

—En 2026 y 2027, el acuerdo está cerrado para el Bernabéu, aunque está claro que en España hay más infraestructuras inmejorables.



PEPE ANDRÉS / DIARIO AS

Carlos Sainz, durante la exhibición en la presentación de parte del circuito de Madrid.

La Fórmula 1 impulsa el gasto internacional

La llegada del Gran Circo mueve mucho dinero

AS / MADRID

Los grandes eventos deportivos internacionales se han consolidado como un dinamizador de la actividad económica para las ciudades anfitrionas, y el desembarco de la Fórmula 1 en Madrid apunta a ser un boom. Visa realizó un estudio basado en transacciones reales con tarjetas que permite anticipar el impacto que la llegada de la Fórmula 1 podría tener en la Comunidad de Madrid, a partir del comportamiento observado en otros grandes destinos europeos.

Los datos muestran que las semanas en las que se celebra un Gran Premio de Fórmula 1 generan incrementos muy significativos del gasto internacional. En Barcelona, el consumo con tarjetas extranjeras aumentó un 19% durante la semana de la carrera frente a semanas

comparables del mismo mes. El impacto fue aún más acusado en otros destinos europeos, con subidas del 25% en Mónaco, del 17% en Silverstone y de hasta el 46% en Budapest.

El perfil del visitante explica buena parte de este efecto económico. Los aficionados procedentes de Estados Unidos se consolidan como el principal motor del gasto internacional, representando en torno al 50% de los nuevos visitantes en Silverstone y cerca del 35% en Mónaco. A estos flujos se suman viajeros de mercados como Reino Unido, Suiza o Francia, todos con una elevada capacidad de consumo y una clara contribución al gasto en destino.

El impacto económico se concentra especialmente en sectores clave para la economía urbana. Durante las semanas de carrera, el gasto en entretenimiento registra incrementos de hasta un 62%, seguido de la restauración con un 53% y el alojamiento con un 45%.

Madrid cuenta ya con un precedente reciente que refuerza estas proyecciones. Durante el fin de semana del partido de la NFL celebrado en noviembre, el cual se repetirá este año y el que viene en el Bernabéu, el gasto de los consumidores aumentó más de un 25% frente al mismo fin de semana del año anterior.



Rafa de los Santos, en AS.

—Por parte de la NFL, muy satisfechos. Y desde las instituciones las sensaciones no pudieron ser mejores desde el punto cuantitativo y también cualitativo.

—**¿Qué le transmitió Roger Goodell, el comisionado de la NFL?**

—El comisionado se fue encantado, le encantó la ciudad, lo monumental que es.

Los datos
El consumo en la ciudad anfitriona sube en torno al 20%

Polideportivo Madrid

Primera edición de los Juegos Deportivos Escolares

La Comunidad de Madrid celebra este curso la primera edición de sus Juegos Deportivos Escolares con la participación de más de 30.000 alumnos de Infantil, Primaria y Secundaria de 123 centros educativos sostenidos con fondos públicos. El objetivo es impulsar la práctica deportiva y fomentar valores como el esfuerzo,

la superación y el trabajo en equipo. El programa integra acciones en distintas áreas y materias, combinando la Educación Física con la Historia, la Filosofía o las Ciencias y las Artes, desde un enfoque interdisciplinar. Las actividades, que ya se están realizando, culminarán con competiciones del 4 al 14 de mayo.

Además, también se impartirán charlas sobre salud y estilos de vida, talleres de prevención del dopaje y sesiones culturales y creativas de diseño gráfico. Los alumnos también podrán participar en encuentros con profesionales, en los que podrán conocer de primera mano sus experiencias deportivas y educativas.



El deporte escolar está de enhorabuena este curso con la iniciativa.

Madrid, ante el gran reto de Moha Attaoui

RAFA PAYÁ
MADRID

Moha Attaoui (24 años) sueña con poner en pie a Gallur, en la cita española del World Indoor Tour Gold, con un récord mundial, el tercero que vería la pista madrileña desde 2020. En el año de la pandemia, Yulimar Rojas voló en el pasillo del triple salto; un año después Grant Holloway llevó su electricidad supersó-

El cántabro (24 años) aspira a rebajar el 2:14.20, en los 1.000 metros, del yibutiano Souleiman hace ya diez años

El cántabro posee la plusmarca nacional al aire libre con 2:12.25 (tercera mejor marca de la historia) y se enfrentará en Madrid a dos campeones del mundo y de Europa de 800 bajo techo: Mariano García y Adrián Ben. También pugnarán por la victoria el que fuera subcampeón continental en 2021, el polaco Mateusz Borkowski y el británico Ethan Hussey, subcampeón de Europa sub-23 y bronce mundial sub-20, o los también patrios Pablo Sánchez-Valladares y David Barroso.

Rivales que le exigirán dar el máximo tras demostrar en Nueva York su extraordinario estado de forma al firmar 1:44.98 (su mejor tiempo bajo techo) para ser segundo en los 800 de los Millrose Games tras el norteamericano

n Sahlman (1:44.70, récord NCAA). Para lograr tan imponente gesta en Madrid, Attaoui deberá completar cada una de las cinco vueltas en 26.84 o menos. Una locura absoluta al alcance de casi nadie.

Tremendo desafío
Moha deberá completar las cinco vueltas a Gallur en 26.84 o menos



Moha Attaoui, en la Diamond de París del pasado año donde logró la victoria.

masculino español en ostentar una plusmarca planetaria bajo techo... tras 41 años desde que el mítico José Luis González lograra la de 1.500 metros en Oviedo (3:36.03, en 1985) y 44 desde que Colomán Trabado hiciera lo propio con la de 600 (1:17.2).

En el aval de Attaoui, además de sus tiempos, se encuentra un historial de resultados internacionales que le coloca entre los mejores ochocentistas del planeta: subcampeón de Europa en 2024, quinto en

los Juegos de París 2024 y en el Mundial de Tokio 2025, vencedor de la Diamond League de París y podio en las Diamonds de Oslo, Lausana y Mónaco. Y recordman nacional de 800 con 1:42.04, tiempo que le sitúa duodécimo en el ranking mundial de siempre.



Presentación ayer en Madrid.

Pléyade de estrellas en el World Tour Gold de Gallur

■ Nadia Battocletti es una leyenda con apenas 25 años. La atleta italiana es doble campeona continental (5.000 y 10.000 metros), subcampeona olímpica de 10.000, subcampeona mundial de 10.000 y bronce en 5.000, oro europeo de cross, plusmarquista europea de 5K, de Italia de 3.000, 5.000, 10.000, 5K, 10K... y ahora quiere el récord de 1.500; prueba en la que no compite desde hace cinco años. En la cita de hoy en Madrid, su reto pasa por mejorar los 4:03.59 de Marta Zenoni, que en 2025 acabó con un récord de más de cuarenta años.

Y si hablamos de estrellas en activo, qué decir de los 60 vallas con Quique Llopis y Asier Martínez, el italiano Simonelli o el francés Belocian. Otro duelo espectacular se verá en los 400 metros femeninos entre la campeona de Europa indoor en Apeldoorn 2025, la neerlandesa Lieke Klaver, y

Paula Sevilla, bronce continental en esa misma carrera. Sin olvidar que todas las Góden Bubbles (Belén Hervás, Eva Santidrián y Daniela Fra)

también estarán. Y en el 800, la suiza Audrey Werro (21 años) aportará su calidad junto al póquer español: Lorea Ibarzabal, Rocío Arroyo, Daniela García y Marta Mitjans. Gallur vivirá un gran día de atletismo. —R. P.



Golf Madrid

El centro nacional acoge la 3^a edición de la Copa de futbolistas

Por tercer año consecutivo regresa la Copa de España, torneo creado en exclusiva para futbolistas profesionales, en activo y retirados. El 26 y 27 de mayo el Centro Nacional acogerá la tercera edición de una competición que no ha dejado de crecer desde su nacimiento. Tras el éxito de 2024 y 2025, la casa del golf

español se erige como un escenario a la altura del elevado nivel de juego mostrado en anteriores convocatorias. Juan Elía, ganador Scratch 2024 y 2025 y exportero del Osasuna, afirma: "Estoy deseando volver a competir. Será mi tercera participación consecutiva y además como doble campeón defensor. La

presión será máxima, pero me motiva mucho jugar así. Este torneo te exige dar tu mejor nivel". Por su parte, Luis Milla, ganador de 4^a categoría (2024) y 3^a categoría (2025) y jugador del Getafe C.F. añade que "encaja a la perfección con la exigencia y tensión competitiva que le pido a un torneo de golf".



La Copa de futbolistas ha sido un éxito de participación en 2024 y 25.



El trofeo de los Premios Laureus con el Palacio de Cibeles, el Ayuntamiento de Madrid, al fondo.

Los Premios Laureus tripit en Cibeles

Las estrellas del deporte regresan a la capital

JESÚS MÍNGUEZ / MADRID

Los Premios Laureus, los más prestigiosos del deporte mundial, han encontrado su casa en Madrid. Por eso, repetirán en el Palacio de Cibeles por tercer año consecutivo. Será el próximo día 20 de abril cuando los mejores deportistas del año 2025 recibirán su estatuilla de Cartier de manos de alguna de las 69 leyendas que integran la Academia de los Laureus y que, previa votación entre periodistas de todo el mundo, designa a los ganadores.

Sólo Mónaco, que organizó la ceremonia en cinco ocasiones, superará a Madrid como sede más recurrente (en España también se celebraron en Sevilla y Barcelona, dos ediciones cada una). Eso, porque Madrid quiere mostrarse al mundo como 'Ciudad internacional del deporte' en el año en el que la Fórmula 1 retornará en el circuito urbano de IFEMA, bautizado como MadRing (el 13 de

septiembre). "Madrid está más de moda que nunca y este logro es también gracias a los eventos internacionales deportivos que eligen cada vez más a la región como sede, porque saben que aquí encontrarán alegría, prosperidad, cultura, seguridad y, por supuesto, pasión por el deporte", se congratuló Isabel Díaz Ayuso durante el anuncio del regreso de los Premios Laureus a la capital de España.

La presidenta de la Comunidad de Madrid, además, quiso poner en valor que "en 2026 se espera renovar con el GP de España de Fórmula 1 el éxito mundial de 2025 con el espectáculo de la NFL, mientras miramos a próximas citas como el Eurobasket, la final de la Champions o el Mundial de fútbol". Poco después, AS informó que la NFL

regresará al Bernabéu en este 2026 y 2027.

El año pasado, recibieron galardones Armand Duplantis, Simone Biles, Lamine Yamal, el Real Madrid o Rafa Nadal. Y, para esta, suenan nombres como los de Tadej Pogacar, Carlos Alcaraz y Jannik Sinner, Marc Márquez, Ousmane Dembelé, Aitana Bonmatí, Sydney McLaughlin, Summer McIntosh, el PSG, McLaren...

Los nominados se conocerán en las próximas semanas. "Somos una ciudad que ama al deporte y a los deportistas. La capital ha demostrado y seguirá demostrando que tiene capacidad para albergar los más grandes eventos deportivos", apoyó José Luis Martínez-Almeida, el alcalde, que será anfitrión por tercer año de lo más brillante del deporte.

La fecha
El próximo 20 de abril, el Palacio madrileño acogerá la gala

La maratón rompe récords y agota todos sus dorsales

Hay un total de 47.000 inscritos

AS / MADRID

La organización de la Zurich Rock 'n' Roll Running Series Madrid 2026 confirmó que los 47.000 dorsales disponibles para la prueba del 26 de abril ya se han agotado por completo, apenas cuatro meses después de abrir las inscripciones, según el anuncio reflejado en redes.

Esta cifra marca un récord histórico de demanda para una de las carreras populares más esperadas del calendario, algo que demuestra el constante crecimiento del running en España y el enorme atractivo de esta cita madrileña, que combina deporte, música y ambiente festivo urbano.

La Zurich Rock 'n' Roll Running Series Madrid, organizada por MAPOMA y de la que AS es medio oficial, incluye tres distancias abiertas a corredores de todos los niveles: maratón (42 km), media maratón (21 km) y 10 km, lo que permite a atletas de diferente preparación y objetivos

participar en la misma gran fiesta del atletismo popular. El recorrido atraviesa puntos emblemáticos de la capital, ofreciendo un trazado urbano que combina lugares icónicos y un amplio acompañamiento de público y animación en más de 30 escenarios repartidos a lo largo del circuito.

La carrera no es solo una cita deportiva, sino también un importante motor económico para Madrid. En su edición de 2025, que reunió a 45.000 corredores de más de 100 países, el evento generó un impacto económico estimado en 70,8 millones de euros para la región.

La alta demanda de dorsales ha llevado a la organización a activar una lista de espera oficial para quienes aún deseen participar en caso de bajas de última hora. Este agotamiento anticipado de plazas refuerza la posición de la Zurich Rock 'n' Roll Running Series Madrid como una de las carreras más atractivas y consolidadas de toda Europa.



Espectacular imagen de los deportistas populares en la maratón

Mountain bike Madrid

La Triple Corona MTB deja su huella en Valdemorillo

■ La 35ª edición de La Clásica MTB de Valdemorillo – Comunidad de Madrid se celebró el pasado 25 de enero con total normalidad, inaugurando con éxito el nuevo Circuito Sanferbike Triple Corona by Scott, a pesar de las lluvias caídas durante los días previos a la prueba. Una vez superada esta prueba, será turno este domingo para la Ruta

de La Casona en Villanueva del Pardillo, y el circuito concluirá el próximo 1 de marzo con La Rocosa en Moralzarzal. En Valdemorillo, la capacidad de filtración del suelo permitió que, aunque los participantes encontraran los habituales tramos de charcos que forman parte de la esencia de la carrera, aparecieron menos zonas de barro

de lo esperado, garantizando una prueba fluida, rápida y plenamente ciclable. El triunfo fue para Adrián Benedito en categoría masculina, quien se impuso con casi seis minutos de ventaja, mientras que en categoría femenina la vencedora fue Elisa Caldas. La emoción continuará dentro de dos días en Villanueva del Pardillo.



Podio de la prueba con Adrián Benedito en lo más alto.

Adiós a una leyenda

ALBERTO CLEMENTE
EL REPORTAJE

Las figuras más apasionantes del deporte son las que se dedican a algo porque sí. Las que se levantan cada día con una sonrisa para hacer aquello que aman, que luchan contra viento y marea, que consiguen exprimir al máximo cada aliento vital para darse a los demás sin esperar (y muchas veces sin recibir) nada a cambio. Figuras que no buscan aplausos. Porque no hacen lo que hacen para conseguir eso. Lo hacen por mucho más. Por algo que mueve el mundo. La pasión. En cualquier deporte generalista, Claudio Camarena sería un hombre al que la gente le pediría una foto por la calle. Pero él nunca ha querido eso; algo que por otra parte es muy difícil de ver en un deporte tristemente minoritario como el waterpolo. Pero también de nicho, de conocerse unos a otros, de pelear por una causa que, en última instancia, es la misma.

“He tenido la suerte de vivir de lo que me gusta. Y soy una persona que se ha dedicado al waterpolo con una ilusión y una pasión tremenda”. Son las palabras del ya exentrenador, que atendió a AS en Boadilla, donde reside. Con apenas cuatro años se metió a la piscina. Ahora, camino de los 66 da un paso a un lado, dejando el que ha sido el último cargo

Claudio Camarena se retira tras 46 años en los banquillos y casi 60 dedicados a su pasión: el waterpolo

se convertiría en el Ondarreta. Y estuvo ligado al mítico club madrileño hasta 2007, siendo esa la que define como su etapa más gratificante. Entró a equipos masculinos y femeninos, se desempeñó como Director Deportivo y estuvo involucrado en la historia, la que hizo la sección femenina al ganar la Liga de 2006 (la única de la historia que llevó el nombre de un club no catalán) y las Copas de 2006 y 2007. De 2003 a 2005 ya tiene sus primeros contactos con la Federación Madrileña de Natación, a la que entra definitivamente en enero 2008. Y hasta ahora. En el proceso, se convirtió en uno de los principales impulsores del waterpolo femenino español.

Pero, además de todo eso, Claudio fue parte del cuerpo técnico de la Selección española femenina desde diciembre de 2011 hasta 2016, siendo parte fundamental de la edad dorada: suya también es la plata conquistada en los Juegos Olímpicos de Londres, el oro del Mundial de 2013 y el del Europeo de 2014. “Después de

Londres, estábamos en la cima de la ola”. Un camino extraordinario que no siempre ha sido fácil, pero lleno de éxitos. Y que habría sido imposible sin su motor, Mamen Heredia, un nombre fundamental del waterpolo femenino. “Es mi compañera. Es mi pareja. Es mi amiga”. El adiós de una leyenda.



INSTAGRAM CN ALCORCÓN

Claudio Camarena, en el centro, con Alfredo Gómez (presidente de la FMN) y Candelaria Testa (alcaldesa de Alcorcón).

Eterno

“Soy alguien que se ha dedicado al waterpolo con una pasión tremenda”

de una carrera deportiva que se extiende por 46 años en los banquillos. Y casi 60 ligado al waterpolo.

Su currículum es inabordable: empezó haciendo natación y a los 14 años se metió a jugar al waterpolo en Boadilla. En 1980, empieza a sentar las bases de lo que luego

Curriculum

Claudio tiene una plata olímpica y es campeón del mundo y de Europa

Atletismo Madrid

Madrid se llenará de corredores en la lucha por la salud renal

■ Con el fin de concienciar a la sociedad sobre el crecimiento de la Enfermedad Renal Crónica (ERC) en España y subrayar la importancia del ejercicio físico en el cuidado de la salud de los riñones, como medida fundamental para prevenirla y reducir su incidencia, la Sociedad Española de Nefrología (S.E.N.) y la Fundación

Senefro organizarán por quinto año consecutivo la "Carrera Solidaria del Día Mundial del Riñón – Muévete por la salud renal", que se desarrollará el próximo sábado 7 de marzo por las calles de Madrid, en la zona de Moncloa y con salida y meta en el Parque del Oeste. Esta iniciativa se enmarca en las actividades del Día Mundial

del Riñón, una efeméride internacional que se celebrará este año en España y el mundo el 12 de marzo. La prueba se realizará en distintas categorías, con una carrera de 5 km. para mayores de 12 años, con o sin discapacidad; y otra carrera infantil de 500 metros para menores de esa edad. Las inscripciones ya están abiertas.



Salida de la carrera del pasado año, la cuarta edición.



Foto de familia de los ganadores con parte de la organización en la Caja Mágica.

La Hexagon Cup salta de la Caja al mundo

La tercera edición se internacionaliza con la FIP

E. OJEDA / LA NOTICIA

Las dos primeras ediciones se disputaron en el Madrid Arena, con un premio de un millón de euros. Esta tercera edición ha cambiado el escenario: la Caja Mágica madrileña, vinculada al tenis, donde el pádel se desenvuelve bien, como se demuestra el Major de Premier Padel en Roland Garros de París, o el A1 de Roma. La experiencia ha tenido una gran respuesta de público, mejorando su presentación paralela en el Village. Este año la Hexagon ha recibido un espaldarazo que puede ser decisivo para sus deseos de expansión: la Federación Internacional (FIP) la ha incluido en su programa oficial, con cuatro torneos posibles, con un premio de 1,2 millones de euros cada uno.

Calendario abierto. Carlos Almazán, uno de los precursores de la Hexagon Cup, aún no puede confirmar "ni el

número de pruebas, ni las fechas", porque hay que combinar muchas variables: "Tenemos que estudiar el calendario porque los jugadores se pasan el año dando vueltas por el mundo; y luego acoplar las sedes, que tendrán también unos intereses de tiempos. Es muy complicado, pero en eso se está en el departamento que estudia cómo componer el puzzle con todas las variantes".

Lo que parecía un experimento con poco recorrido, en Madrid ha sido un éxito. Como decía Paquito Navarro, sevillano, afincado en la ciudad madrileña, "Madrid es la capital mundial del pádel, y es lógico que tenga tirón", y eso que en esta edición no hubo representación masculina madrileña, porque Alejandro Galán aún no ha participado, y Coki Nieto

(iba a formar pareja con el valisoletano y número uno mundial Arturo Coello); eso sí, la presentación femenina ha sido de alto nivel: Claudia Fernández, Marta Ortega, y la icónica Alejandra Salazar, que inició en la Caja Mágica su temporada de despedida como jugadora profesional tras más de veinte años entre las mejores mundiales.

La FIP, sin embargo, perdió la posibilidad de probar en Madrid su nueva normativa para los encuentros profesionales. Los árbitros mantuvieron los cinco minutos de cortesía en el calentamiento en la pista en vez de tres; se jugó con el punto de oro como en WPT; y en los saques no se estuvo escrupuloso con las faltas de pie, que en realidad no se sabe bien cómo se desarrolla la interpretación.

Público
Excelente respuesta pese a no jugar ni Galán ni Coki Nieto

Ciudades del Deporte 2026: Móstoles y Torrejón

Ambas han sido designadas así

AS / MADRID

diciembre de 2026, cubriendo así todo el periodo de la designación.

La iniciativa se enmarca en una estrategia orientada a la promoción del deporte para todos, el impulso de hábitos de vida saludables y el fortalecimiento del papel del municipio como espacio de referencia para la práctica deportiva dentro del ámbito regional y europeo, según recoge el propio documento.

Torrejón de Ardoz acogerá los actos centrales de la Semana Europea del Deporte 2026 en España, que se celebrará del 23 al 30 de septiembre y estará organizada por el Consejo Superior de Deportes (CSD).

Entre las actividades más destacadas dentro de la amplia propuesta figura la BeActive Night, que tendrá lugar el sábado 26 de septiembre en el Parque Europa, con instalaciones deportivas, actividades al aire libre, master class gratuitas y actos institucionales dirigidos a todos los públicos.



Los alcaldes de ambas localidades junto a Mariano de Paco.

Comunidad de Madrid,

LA CASA DEL DEPORTE



Comunidad
de Madrid